



PAROISSES D'OTTIGNIES-CENTRE
SAINT-RÉMY ET NOTRE-DAME DE MOUSTY



Le Lien n°193

MAI 2024

MOIS DE MAI, MOIS DES « MUGUETS SPIRITUELS » À ACCUEILLIR ET À OFFRIR À LA MANIÈRE DE LA VIERGE MARIE !

En observant le calendrier de ce mois de mai de plus près, mois dédié pour nous chrétiens à la dévotion à la Vierge Marie, force est de constater qu'il est très riche en événements à l'échelle universelle : fête de Saint Joseph (travailleur), journée internationale des travailleurs ou fête du travail, Ascension, Pentecôte, Sainte Rita, Sainte Trinité, fête de la Visitation de la bienheureuse Vierge Marie, etc. Tout un bouquet de « muguet spirituels » à saisir !

Et en contemplant ce bouquet plus en profondeur, un détail lié à la tradition culturelle dans bien des régions d'Europe m'est apparu comme un signe interpellant : c'est la tradition des fleurs de muguet recherchées, librement vendues un peu partout, sans règles commerciales strictes, offertes et reçues avec joie. Symbole du printemps, des beaux jours, du bonheur et de l'amour, le muguet est de coutume offert aux gens qu'on aime en guise de porte-bonheur. D'un point de vue spirituel, quand on croit que le vrai bonheur vient essentiellement de Celui qui est à l'origine de tout et qui a créé le muguet, n'est-ce pas un symbole qui fait sens ? Et si ce symbole de la tradition culturelle nous renvoyait à Dieu et nous invitait à vivre notre foi autrement, dans la droite ligne de la Vierge Marie, de Saint Joseph et des Apôtres qui ont su accueillir l'Esprit-Saint, le porte-bonheur par excellence qui vient directement de Dieu ?

Ainsi, de la fête de Saint Joseph (le 1er mai) à la Visitation de la Vierge (le 31 mai), en passant par la solennité de la Pentecôte (le 19 mai), toutes ces fêtes de ce mois de mai sont autant d'occasions où Dieu nous offre plus que le muguet... Comme la Vierge Marie, accueillons avec enthousiasme les « muguet spirituels » que Dieu nous offre à travers toutes ces belles fêtes auxquelles nous sommes vivement invités. Dieu nous offre une multitude d'opportunités pour être comblés de son amour et pour le répandre autour de nous avec empressement. Saisissons-les !

Barnabé Mbenza

AGENDA DE NOS PAROISSES EN MAI 2024

En ce mois de mai, pour nos deux paroisses :

- *Samedi : messe dominicale anticipée à 18h à Saint-Rémy*

- *Dimanche : messe à 10h30 à Notre-Dame de Mousty*

01 M **Saint Joseph**

08h30 Messe à Notre-Dame

09h00 à 09h30 Prière des mères à N-D de Mousty

02 J 08h30 Messe suivie de l'adoration à Notre-Dame

03 V **St Philippe et St Jacques, apôtres**

08h30 Chapelet à Saint-Rémy

09h00 Messe à Saint-Rémy

14h30 Célébration au Lothier

15h00 Célébration au Colvert

04 S 16h00 Messe au Chenoy

18h00 Messe dominicale anticipée à Saint Rémy

05 D **6ème dimanche du Temps Pascal B**

Collecte pour la fabrique d'église

09h00 Petit-déjeuner du « Merci aux bénévoles » à l'Espace Notre-Dame

10h30 Messe à Notre-Dame

12h30 Baptême de Naël Mata à Saint-Rémy

06 L

07 m 09h00 Messe à Saint-Rémy

16h00 Réunion de l'équipe liturgique inter paroisses

20h00 à 20h30 Adoration à Notre-Dame

08 M 18h00 Messe de l'Ascension anticipée à Notre Dame

09 J **ASCENSION DU SEIGNEUR**

10h30 Messe solennelle à Saint Remy

10 V 08h30 Chapelet à Saint-Rémy

09h00 Messe à Saint-Rémy

15h00 Célébration au Colvert

11 S 16h00 Célébration au Chenoy

18h00 Messe dominicale anticipée à Saint-Rémy

12 D **7ème dimanche du Temps Pascal B**

Collecte pour la présence chrétienne dans les médias

10h30 Messe à Notre-Dame

13 L 20h00 Groupe d'approfondissement de la Parole à Limelette

14 m **St Matthias, apôtre**

09h00 Messe à Saint-Rémy

- 15 M 08h30 Messe à Notre-Dame
09h00 à 09h30 Prière des mères à N-D de Mousty
20h00 Partage d'Évangile à l'église Saint-Rémy (chapelle)
- 16 J 08h30 Messe suivie de l'adoration à Notre-Dame
- 17 V 8h30 Chapelet à Saint-Rémy
09h00 Messe à Saint-Rémy
15h00 Célébration au Colvert
- 18 S 13h30 Mariage de Maxime Rommelaert et Elisabeth Maquest à Notre-Dame
16h00 Célébration au Chenoy
18h00 Messe dominicale de la Pentecôte anticipée à Saint Rémy
- 19 D DIMANCHE DE PENTECÔTE**
Collecte pour les œuvres paroissiales
9h00 Groupe Eveil à la Foi - Groupe KT1
10h30 Messe solennelle à Notre-Dame et baptême de Paul Tassin
14h00 Baptême de Victorya Descamps à Saint-Rémy
- 20 L
- 21 m 09h00 Messe à Saint-Rémy
- 22 M **SAINTE RITA DE CASCIA**
08h30 Messe à Notre-Dame (*Apportez vos roses pour les bénir*)
20h00 Conseil de l'UP à Limelette
- 23 J 08h30 Messe suivie de l'adoration à Notre-Dame
20h15 Réunion EAP à la cure de Mousty
- 24 V 8h30 Chapelet à Saint-Rémy
09h00 Messe à Saint-Rémy
15h00 Célébration au Colvert
- 25 S 13h30 Baptême d'Elena Gobier à Notre-Dame
16h00 Messe au Chenoy
18h00 Messe dominicale anticipée à Saint Rémy
- 26 D DIMANCHE DE LA SAINTE TRINITÉ**
Collecte pour les communications paroissiales
10h30 Messe à Notre-Dame
- 27 L
- 28 m 09h00 Messe à Saint-Rémy
- 29 M 08h30 Messe à Notre-Dame
09h00 à 09h30 Prière des mères à N-D de Mousty
15h00 Chapelet à Saint Michel à Saint Remy
- 30 J 08h30 Messe suivie de l'adoration à Notre-Dame

31 V La Visitation de la Vierge Marie

8h30 Chapelet à Saint-Rémy

09h00 Messe à Saint-Rémy

15h00 Célébration au Colvert

A noter déjà

Dimanche 2 juin à 10h30 : Messe de Première Communion à Saint-Rémy

LA VIE DANS LES SACREMENTS

Dans la tendresse et dans la joie, nous avons accueilli par le baptême :
Emile Zuzek – 6 avril 2024 – Notre-Dame

Dans l'espérance, ils nous ont précédés auprès du Seigneur
Michel Verhulst le 4 avril à Notre-Dame

Jacques Meremans le 9 avril 2024 au funérarium Debroux

Jean-Pierre Rouillon le 9 avril 2024

Paul Fabry le 15 avril à Saint Remy

Franz Dworzak le 19 avril



BOUQUET DE FÊTES EN MAI

Saint Joseph, travailleur

Le 1er mai, fête du travail. L'Église fête saint Joseph et, avec lui, tous les efforts des hommes et femmes au travail, en particulier ceux des artisans et des ouvriers.

Nul doute que Joseph, mû par l'Esprit Saint, mit toute son intelligence, ses mains, son cœur et ses qualités professionnelles de charpentier au service de sa famille pour la faire vivre, et de la société de son époque pour la rendre plus belle et harmonieuse, pour le bien de tous.

Invoquons dans notre prière Saint Joseph travailleur, afin qu'il nous aide à faire de notre labeur de chaque jour, un lieu de sanctification et de croissance dans l'amour. Demandons-lui de nous apprendre, à travailler avec honnêteté et humilité, avec le souci de la beauté, du travail bien fait, toujours sous le regard de Dieu, et à mettre nos dons et nos talents au service des autres et du Bien Commun de la société. (Père Thomas, Fontainbleau)

Mois de mai, mois de Marie

Depuis le Moyen Age, le mois de mai est consacré à la Vierge Marie alors qu'aucune grande fête mariale ne s'y passe. Au mois de mai, le printemps surgit, les fleurs comme le muguet éclosent : c'est pour sa beauté qu'il est consacré à Marie. Coïncidant avec le Temps pascal, le mois de Marie ne doit pas faire « concurrence » au Temps pascal mais au contraire nous aider à le vivre.

A titre d'exemple, lorsque nous récitons les mystères glorieux du chapelet nous parcourons avec Marie les trois grandes étapes du temps pascal : la Résurrection, l'Ascension et la Pentecôte.

Durant le mois de mai, chapelet tous les vendredis à 8h30 à l'église St Rémy

L'Ascension

Quarante jours après Pâques, nous célébrons l'Ascension, la montée de Jésus vers Dieu, son Père. L'Ascension marque la fin de la présence visible de Jésus sur Terre parmi ses disciples. Après avoir accompli sa mission, il remonte au ciel vers son Père. Jésus est désormais entré dans la gloire de Dieu et continue de vivre en son amour. Selon le catéchisme de l'Église catholique, le Ciel est défini comme « l'état de bonheur suprême et définitif ».

Mort et ressuscité, Jésus quitte ses disciples tout en continuant d'être présent auprès d'eux, mais différemment. Il promet de leur envoyer une force, celle de l'Esprit-Saint. « Alors vous serez mes témoins (...) jusqu'aux extrémités de la terre » Actes 1,8. L'Ascension c'est aussi la promesse de notre propre résurrection, car comme le Christ, nous sommes appelés à entrer dans la gloire du Père.

La Pentecôte



Cinquante jours après Pâques, nous célébrons la venue de l'Esprit Saint sur les Apôtres et la naissance de l'Église. Recevant l'Esprit Saint, les apôtres sont investis d'une nouvelle mission : celle de témoigner de la vie et de l'enseignement de Jésus. Comme les apôtres, les chrétiens sont appelés à ne pas rester seulement entre eux, hors de la vie et du monde, mais, au contraire, à proclamer clairement et librement la Bonne Nouvelle du salut. Dans la liturgie, la Pentecôte clôture le Temps pascal.

Dimanche de la Sainte Trinité

Nous célébrons le mystère de l'unité du Père, du Fils et du Saint Esprit ; un seul Dieu, une seule unité d'amour de trois personnes distinctes, égales et indivisibles.

Sainte Rita

Sainte Rita de Cascia est une sainte italienne du Moyen-âge (1381-1457). Elle est une des saintes européennes les plus priées spécialement pour les causes désespérées ou les couples. La symbolique des roses nous provient des derniers jours de Sainte Rita. Avant de mourir, Rita demanda à une de ses cousines d'aller cueillir une rose dans son jardin mais c'était l'hiver. Malgré la saison, sa cousine trouva une rose splendide. Pour Rita, souffrante, cette rose est le signe de l'amour du Seigneur. C'est ainsi que chaque année, au jour de la fête de Sainte Rita, les fidèles font bénir les roses pour les porter à leurs parents ou amis malades.

Lorsqu'on prie un saint ou une sainte, on lui demande d'intercéder en notre faveur auprès de Dieu. On ne prie donc pas directement sainte Rita, on prie le Seigneur à travers cette grande sainte. Rita prie avec nous le Dieu de tendresse afin qu'ils nous fortifie et qu'il soulage nos/les souffrances.

Exemple de prière d'intercession :

“Ô bienheureuse sainte Rita,

Toi qui as toujours mis ta confiance en Dieu,

Toi qui as su aimer et pardonner au nom du Christ, en te laissant guider chaque jour par la lumière de l'Esprit Saint, écoute la prière que nous te présentons humblement et avec confiance.

Intercède auprès de Dieu tout-puissant et miséricordieux.

Qu'il nous accorde la paix du cœur, afin que nous puissions, comme toi, vivre dans la foi et dans l'amour sans jamais désespérer.

Nous pourrons ainsi parvenir un jour, avec toi et tous les saints, à la joie éternelle de la communion avec le Père, le Fils et le Saint Esprit.

Amen.”



La Visitation

Le dernier jour de ce mois consacré à Marie, nous fêtons la Visitation de Marie à sa cousine Elisabeth. « Le mystère de la Visitation nous propose, en condensé, toutes les dimensions du salut apporté par Jésus : une charité attentive aux besoins des autres, surtout des plus pauvres ; la joie d'un cœur ouvert au projet de Dieu ; une vision de foi sur la nature et la mission de Jésus ». (La Croix.com)

Marie M.

LE TEMPS POST-PASCAL

Le temps post-pascal est celui que la liturgie nous propose après la solennité de la résurrection de notre Seigneur Jésus. Il s'étend jusqu'à la pentecôte. Mais ne perdons pas de vue que même le temps liturgique ordinaire s'inscrit dans la mouvance du temps postpascal. Ce temps répond à la question de savoir ce que la résurrection de Jésus nous apporte, quel profit pouvons-nous en tirer et quel intérêt avons-nous à croire en elle. Puisque notre foi repose sur le témoignage des apôtres, elle est donc apostolique, nous allons nous replonger dans leur vie et à leur époque pour nous éclairer sur ces questions.

Les apôtres ont vécu avec Jésus tout au long de sa vie publique. Ils l'ont suivi de près, assisté à ses enseignements et ont été témoins de ses œuvres. Leur vie n'a plus été la même **après** la résurrection de leur maître. Plusieurs épisodes révèlent qu'**avant** la résurrection, même accompagnant Jésus, ils n'avaient pas encore pris du recul par rapport à leur judéité. Beaucoup parmi eux s'attendaient encore à un messie politique qui libérerait la Palestine du joug romain. Leur compréhension de l'enseignement de Jésus était encore empreinte d'humains. À la transfiguration, Pierre, ébloui par la splendeur de l'événement, demanda à Jésus de construire trois temples. (Mt 17, 1-9) Le même apôtre réfute la perspective de la passion et de la crucifixion. (Mt 16, 22) Il finit même par renier son Maître lors du procès. (Mt 26, 34) À la mort du Maître, tous les apôtres se sont enfermés dans une maison de peur de subir le même sort que Lui. Le moins que nous puissions dire, c'est que tout n'était pas clair dans leur esprit. Les disciples d'Emmaüs ont clairement exprimé leur désarroi " Et nous qui espérons en Lui !" (Lc 24, 21) La mort du Maître les a donc plongés dans l'abîme, le désespoir total. Et pourtant, par trois fois, Jésus leur avait annoncé sa passion, sa mort et sa résurrection. Enfermés dans leur judéité, ils ne pouvaient pas l'entendre de cette oreille. Qu'en est-il alors après la résurrection?

Les différentes apparitions du Ressuscité ont été d'un grand secours pour les apôtres. Elles les ont rassurés et ont raffermi en eux la conviction que le mort-crucifié est bien vivant. Le tombeau est vide. Ils L'ont vu, entendu de nouveau. Alors qu'ils étaient encore aveuglés par le drame qu'ils venaient de vivre, leurs yeux étant toujours fermés, ils L'avaient reconnu par certains gestes-signes comme la fraction et la bénédiction des pains et ses enseignements. (Lc 24, 30-31) Le Ressuscité leur avait ouvert les yeux pour qu'ils le reconnussent, et l'esprit pour qu'ils comprissent sa parole.

Eu égard à ce qui précède, nous pouvons affirmer que la résurrection est la source, le fondement de notre foi. C'est elle qui l'éclaire et la consolide. Saint Paul l'avait confirmé dans son épître aux Corinthiens. Si Christ n'était pas ressuscité, vaine était la foi. (1 Cor 15, 14) La résurrection dissipe toutes les zones d'ombre ainsi que nos doutes sur la révélation. Elle l'éclaire d'une lumière nouvelle et permet d'en pénétrer les mystères. Aussi, est-il judicieux, pour nous, de nous laisser toujours éclairer par la lumière de la résurrection pour interpréter la parole de Dieu et en saisir le sens. Une lecture littérale de la parole ne permet pas d'en déceler le message profond qui nous est adressé. Nous sommes des croyants postpascals et pentecostals. Ces deux mystérieux éléments constituent les deux faces d'une même pièce. D'ailleurs, c'est pendant ses apparitions que le Ressuscité avait soufflé sur les apôtres son esprit et les avait aussitôt envoyés en mission. Les Actes des apôtres montrent combien et comment la résurrection avait complètement changé leur vie. Leurs prédications sont, pour nous, des témoignages vivants de ce qu'ils avaient entendu et vécu avec le Christ. Cela s'entend bien puisque leurs esprits et leurs yeux, jadis enfermés et aveuglés, avaient été ouverts à l'intelligence des écritures.

La résurrection nous ouvre également la voie à la vie éternelle. Elle éclaire d'une lumière nouvelle la parole du Christ : Je suis venu pour que vous ayez la vie en abondance. (Jn 10,10) Celui qui mange de ce pain que je donne et croit en moi, aura la vie éternelle. (Jn 6, 51) Je suis la résurrection et la vie, disait-il à Marthe. Qui croit en moi, vivra même s'il meurt. (Jn 6, 25-26) Ces paroles deviennent davantage véridiques à la résurrection de Jésus. S'il avait livré son corps et versé son sang pour la multitude, c'est qu'il avait été également ressuscité pour que cette multitude ait la vie éternelle. C'est ici que Dieu se révèle vraiment Dieu, car Il est le seul à pouvoir encore agir là où l'homme s'avoue impuissant et vaincu. C'est Dieu qui ressuscite et donne la vie - éternelle - après la vie - terrestre. Voilà, une des raisons fondamentales de croire. Nous pouvons faire droit au pari de Blaise Pascal sur la foi. Si croire donne accès à la vie éternelle, on gagne en croyant et on perd à ne pas croire. Et si, finalement, croire n'aboutit pas à la vie éternelle, on ne gagne rien en ayant cru et on ne perd rien non plus en n'ayant pas cru. Aussi, y-a-t-il intérêt à croire qu'à ne pas croire.

La résurrection fonde et nous donne toutes les raisons d'espérer et d'agir pour un monde meilleur. Elle nous rend optimistes plutôt que pessimistes et fatalistes. En ressuscitant Jésus, Dieu a montré à la face du monde et de l'humanité toute entière que c'est Lui et non pas l'homme, qui a le premier et le dernier mot. Là où l'homme se révèle impuissant, IL continue d'agir. Là où c'est la fin pour l'humain, c'est le début et/ou la continuité pour Dieu. Là où il détruit, Dieu construit. Une lueur

d'espoir pointe toujours à l'horizon pour le croyant. Elle lui fait nourrir la conviction qu'autant l'humain a la capacité de démolir, autant, il ne parviendra pas à détruire l'humanité entière puisque le dernier mot revient à Dieu. Sans abandonner, ni laisser l'humain à son propre sort, Il compte sur lui pour transformer l'humanité de l'intérieur. En s'attachant à Lui, l'homme se dote de toutes les raisons pour édifier une société éprise de paix, régentée par les valeurs évangéliques.

La résurrection apporte aux croyants la joie de vivre. Ils savent que, désormais, ils ne sont plus seuls. Le même Dieu qui s'est fait homme, et devenu leur compagnon de route, a été crucifié mais a été aussi ressuscité. De ce fait, sa présence invisible mais réelle dans la foi, est pérennisée. L'époux qui a été enlevé à l'Église, lui a été restitué. Le vide est comblé par la présence du Ressuscité. Les croyants ne doivent plus se sentir abandonnés. Ils sont rassurés par la compagnie permanente du Christ. C'est malheureux de les voir tristes, maussades, découragés, déprimés et sans goût ni raisons de vivre. C'est un contre-témoignage à la foi, l'espérance et la résurrection. Comme tout humain, ils traversent et connaissent des épreuves. Mais ils sont mus par la conviction de les surmonter avec Celui qui a vaincu la mort. Une raison de plus pour être toujours joyeux. C'est cette intense et intérieure joie qu'apporte le Ressuscité que je vous souhaite en cette période pascale.

Denis KIALUTA LONGANA

MEDITONS AVEC LA PAROLE

Sixième dimanche de Pâques (B) - 5 mai 2024

*« Chantez au Seigneur un chant nouveau,
chantez au Seigneur, terre entière,
chantez au Seigneur et bénissez son nom !
De jour en jour, proclamez son salut,
racontez à tous les peuples sa gloire,
à toutes les nations ses merveilles ! » Ps 97 ; 1-3*

La louange est un des visages de l'amour ...

Mais souvent l'émerveillement n'arrive que lors d'un événement peu ordinaire. Arrêtons-nous et faisons silence pour découvrir ce que Dieu a fait pour nous et louons-le.

Septième dimanche de Pâques (B) - 12 mai 2024

Mais si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et, en nous, son amour atteint la perfection. 1 J 4; 12

Et moi, comment est-ce que j'aime les autres ? Puis je commencer ?

Un premier pas : Le respect

Second pas : L'écoute

Troisième pas : Confiance

Pentecôte (B) - 19 mai 2024

Jésus disait à ses disciples :« Quand viendra le Défenseur, que je vous enverrai d'auprès du Père, lui, l'Esprit de vérité qui procède du Père, il rendra témoignage en ma faveur. Et vous aussi, vous allez rendre témoignage, car vous êtes avec moi depuis le commencement. Jean 15 ; 26-27

Laissons briller la flamme de la Pentecôte et laissons-nous interpeller par Dieu.

Rendre témoignage c'est commencer par aimer

Sainte Trinité (B) - 26 mai 2024

« Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis.

Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis et mes brebis me connaissent »

Jean 10 ; 11 &14

Pour imiter Jésus, il faut me convertir en bon pasteur et prendre du temps pour écouter l'autre, mon voisin ? Un ami proche ? Un étranger ?

S'interrompre pour laisser de la place à l'autre

SOLIDARITÉ POUR LA RDC

- **Des classes secondaires à l'école KINKOLE**

L'abbé Denis Kialuta vous remercie pour le soutien apporté à l'école Kinkolé (RDC). Le projet de construction des premières classes secondaires demande beaucoup de moyens financiers. Merci pour votre générosité renouvelée.

- ECOMAT KINSHASA BE73 0016 7061 7660 (pas attestation fiscale)
- AVEC attestation fiscale (à partir de 40€/an) au compte de la FONDATION ROI BAUDOUIN BE10 0000 0000 0404 avec la mention 623/3840/10076

- **Recherche d'ordinateurs portables en état de fonctionnement**

Pour les étudiants congolais

Le monde numérique s'installe partout, la demande est énorme ! Offrez une seconde vie à votre matériel ! Barnabé Mbenza se chargera de le donner aux étudiants. C'est surtout le traitement de texte (Word ou similaire) qui les intéressent ...

Grand merci d'avance !



ESPACE SOLIDARITÉ À SAINT-RÉMY

« Merci pour votre générosité, vivant actuellement dans la rue dans une tente, n'ayant aucun moyen de cuisiner ; s'il y avait des produits à tartiner à mettre sur du pain, fromage ou autres... Merci d'avance »

« Je vis avec mon chien, dans une tente du cimetière. J'aurais besoin, si quelqu'un peut m'aider, de couverture, oreiller, ainsi que tout ce qui peut m'aider, conserves ou autres. Un tout grand merci »

Ces messages ont été écrits dans le carnet à disposition de l'espace solidarité à l'entrée de l'église de Saint-Rémy. Ce sont des demandes qui nous interpellent tous, qui nous font comprendre que les vivres que nous y déposons sont très importantes pour des personnes qui ne bénéficient pas de l'aide organisée dans notre commune. L'espace solidarité est en souffrance, les vivres partent rapidement et ne sont pas renouvelées assez régulièrement. Ceci est un appel à chacun d'entre nous afin que nous nous sentions également responsables du bon fonctionnement de cet espace, afin d'apporter un peu de réconfort à ces personnes qui viennent y rechercher de quoi survivre.

Comment aider ?

- En apportant des vivres comme celles qui sont réclamées : Fromage en tranche, salami, boîtes de cassoulet, ... Tout ce qui peut se tartiner et se consommer sans cuisson, mais aussi du pain tranché, des biscuits, chocolats, lait, jus, etc.
- Penser aux compagnons de nos infortunés : croquettes pour chien
- Vérifier régulièrement dans le carnet pour y détecter des besoins spécifiques : Couvertures, oreiller, ...
- Retirer les aliments périmés

Laurent, Synthia, Andrei et toutes les personnes pour qui cet espace est nécessaire vous remercient...



CONTACTS

stremyetnotredame@gmail.com

https://paroissesaintremy.be

https://notredamemousty.be

Abbé Barnabé MBENZA

Curé des paroisses Saint-Rémy à Ottignies et Notre-Dame de Mousty

mbenzabarnabe@hotmail.com

010 41 50 31 - GSM 0494 770 668

Abbé Denis KIALUTA LONGANA

Prêtre au service de l'UP

deniskialuta@gmail.com

010 41 66 39 - GSM 0485 841 972 – 0474 405 117

Pierre-Paul Van Parijs - diacre permanent - 0471 83 12 75

Secrétariat : PERMANENCE LE MERCREDI DE 10H À 12H

42 AVENUE DES COMBATTANTS – 1340 OTTIGNIES

Martine Van Cauwenberghe 0476 60 88 96

COORDONNÉES BANCAIRES

Si vous n'avez pas de monnaie lors de la collecte, vous pouvez faire un virement en mentionnant l'objet de la collecte en communication. Merci d'avance pour votre soutien.

AOP CSE MOUSTY : BE80 1431 1385 6277

AOP CSE ST REMY : BE47 1431 1385 6580